

Jésus: Homme de paix ou de guerre? Il a dit:



*“ Ne vous opposez pas à un méchant,
mais si quelqu'un vous frappe sur la
joue droite, tendez-lui l'autre joue.”*

Matthieu 5:39



"Vous avez appris qu'il a été dit: Tu aimeras ton prochain, et tu haïras ton ennemi. Mais moi, je vous dis: Aimez vos ennemis et bénissez ceux qui vous maudissent, faites du bien à ceux qui vous haïssent..."

Matthieu 5:43-44

*" Aimez vos ennemis,
et priez pour ceux
qui vous persécutent "*



Il est évident que Jésus n'a pas prêché la guerre, d'un autre côté, selon les Écritures, il reviendra un roi conquérant.



Jésus a dit à Pilate "Mon royaume n'est pas de ce monde. S'il l'était, mes serviteurs se battraient pour empêcher mon arrestation." À l'époque actuelle, son royaume n'existe qu'à l'intérieur de notre cœur.

Jean 18:36



Mais lorsque son règne viendra, au cours du millénaire, Il régnera sur ce monde avec toute l'autorité du Roi des rois, à la fois dans l'amour et dans la justice. Ne manquez pas le prochain short sur ce sujet.

